

# 30<sup>ème</sup> Marche de solidarité

31 mars 2014

13h30 Départ de la Rabine

La marche de Solidarité réunit chaque année les écoliers, collégiens et lycéens de Vannes et ses environs. Chaque jeune choisit un projet parmi un choix de sept propositions d'actions sélectionnées. Il doit ensuite rechercher des parrains qui financent le projet en fonction du nombre de kilomètres parcourus. Ainsi chaque jeune participe à la vie de l'association pour laquelle il se mobilise et contribue à faire de cette marche un élan de solidarité.

## Associations sélectionnées :

- 1 : **Together/Ensemble** – Philippines : Venir en aide aux victimes du typhon Haiyan
- 2 : **Utopik's Loustiks** – Madagascar : Financer les repas pour des écoliers
- 3 : **Crèche d'Aréquipa** – Pérou : De l'eau chaude pour les crèches des bidonvilles
- 4 : **Le Pont de Lumière** – Vietnam : Acheter des buffles pour la culture du riz
- 5 : **Téranga Morbihan** – Sénégal : Amener l'électricité dans les écoles
- 6 : **Initial BB** – Burkina Faso : Construction d'un préau pour un orphelinat et achat de jeu extérieur
- 7 : **Les Veilleurs de la Paix** – Israël : Acheter du matériel médical et des médicaments pour une maison de retraite à Jérusalem

Un groupe de coordination a été mis en place. Ce groupe est composé de C.Baranger, B.Linage, M.Le Loupp, A.Le Guennec, R.Legal, J.Danielo, M.Jan, J.Carel, F.Macé et X.Onfray.

Ce groupe de coordination se répartira les différentes tâches inhérentes à l'organisation de la marche et assurer les échanges avec nos partenaires : **l'APEL, Le Lion's Club de Carnac et de la Baie de Quiberon, La Mairie de Vannes.**

Il est envisagé d'associer l'association des anciens (personnels et enseignants) de Saint François-Xavier ainsi que l'association des anciens élèves de Saint François-Xavier.

**Que de chemin parcouru :**

Cette action est loin d'être un coup d'épée dans l'eau. Pour s'en convaincre, il suffit de jeter un coup d'oeil sur le chemin déjà parcouru depuis l'instauration de cette marche : 200 projets humanitaires ont été financés. 42.750 marcheurs ont trouvé 146.000 parrains et effectué 408.000km (dix fois le tour de la Terre!).

Au cours de cette édition, nous devrions dépasser le million d'euros collectés...

L'association « Marche de Solidarité » a besoin d'aide pour l'encadrement de la

**30<sup>ème</sup> Marche de Solidarité le 31 mars 2014**

Merci de bien vouloir contacter Monsieur Onfray :

[marchedesolidarite@gmail.com](mailto:marchedesolidarite@gmail.com)